

Indígenas colombianos abandonan sus territorios por bombardeos



Bogotá, 12 may (RHC) Unos 400 indígenas de la etnia Embera Wounaan permanecen en refugios para protegerse de los bombardeos militares contra el guerrillero Ejército de Liberación Nacional (ELN) en el Litoral del San Juan, Chocó, denunciaron informativos locales.

Ante la amenaza a su seguridad, los nativos decidieron guarecerse en el casco urbano de ese municipio, con costas en el Pacífico.

Las 94 familias forzadas a desplazarse de sus lugares de origen desde hace más de un mes afirman que los albergues son insuficientes para acoger a los integrantes de esa comunidad, algunos enfermos.

Los bombardeos comenzaron desde el 10 de abril último por lo cual la población indígena, en medio del pánico, decidió trasladarse hasta la cabecera municipal a fin de poner a salvo sus vidas.



Radio Habana Cuba